

Jahresbericht Ausstellungswesen 2015

Werte Mitglieder des SKBS

Liebe Aussteller und Ausstellerinnen des SKBS

An der Generalversammlung 2015 haben Sie mir Ihr Vertrauen entgegengebracht und mich zur neuen Verantwortlichen des Ressorts Ausstellungswesen gewählt. Für das mir entgegengebrachte Vertrauen möchte ich mich hier nochmals ganz herzlich bedanken.

Als erstes möchte ich meiner Richterkollegin Béatrice Schwarzentruer gratulieren für die Ernennung zum Rassenrichter für Schipperkes. Mit Bravour hat sie die Prüfung absolviert und ist nun ebenfalls berechtigt, die Schipperkes an Ausstellungen im In- und Ausland sowie an Ankörungen zu richten.

Das gesamte Schweizer Ausstellungswesen befindet sich zur Zeit in einer schwierigen Phase, hohe Meldepreise für unsere Hunde, starker CH Franken und somit hohe Hotelpreise, grosse Fahrspesen und teure Verpflegung => ein Kreislauf, der sich gerade für unsere ausländischen Freunde und teilweise auch für uns selber kaum durchbrechen lässt.

Fazit; sinkende Meldezahlen, Ausstellungen werden gestrichen.

Über die eigens für die Aussteller bestellten Rosetten für die Besten der Altersklassen und der Rasse, haben sich die Empfänger sehr gefreut. Nicht jeder kann gewinnen, das ist nun mal so. Umso mehr braucht es den Ansporn für das nächste Mal.

Wie schön zu sehen, dass mit Freude die Klub-Rosette am Hemd- oder Blazerrevers getragen wird.

Relativ kurzfristig wurde die Klubaussstellung 2015 ins Leben gerufen. Die eigens aus Österreich eingeladene Rassenspezialistin Frau Iris Urschitz, durfte eine stattliche Anzahl unserer Hunde richten und mit von der Partie auch unsere kleinen Vertreter, die Schipperkes.

Trotz des wirklich sehr schlechten Wetters, war die Klubaussstellung ein Erfolg, die Stimmung sehr gut. Das Gelände der Pferderennbahn Schachen in Aarau eignet sich für so einen Anlass hervorragend und wird auch von den Ausstellern sehr geschätzt. Abgerundet wurde das Ganze mit einem Apéro, zu dem sich dann auch die Sonne wieder blicken liess.

Ganz herzlich gratulieren möchte ich allen Klubsiegern der Ausstellung. Es sind dies:

Groenendael Klubsieger 2015

Atos von Calruna, Rüde, Bes. Yvonne Gämperle

Groenendael Klubsiegerin 2015 Bester in der CH gezüchteter Hund

Mancha von Calruna, Hündin, Bes. W.+V. Bläuer

Laekenois Klubjugendsieger 2015

Galdra s Mind A Blues Brother, Bruno Lutz

Malinois Klubsieger 2015

Farit dit Fostyn de Shannendoah, Marcelle Hetzlen

Malinois Klubsiegerin 2015

Crazyflyndogs From Bob to Bis, Ursula + Werner Streit

Tervueren Klubsieger 2015 Bester in der CH gezüchteter Hund

Kandor von Calruna, Alois und Béatrice Schwarzentruher

Tervueren Klubsiegerin 2015

Ylona von Calruna, E.+S. Minod

Schipperke Klubjugendsiegerin 2015

Black Shadow Athene, Mirjam Mettauert

Schipperke Veteranen Klubsiegerin 2015

Cora van het Kuntichshof, D. Poirée-Steffen

Im Jahr 2015 wurden durch die SKG folgende Hunde zu Schweizer Jugend-Schönheitschampion, Schweizer Schönheitschampion und Schweizer Veteranen Schönheitschampion sowie Internationale Champion ernannt:

Jugend Schönheitschampion

Acer Campestre vom Brunhildisfelsen, Schipperke, Rüde, Besitzer: Bruno Steiger

Texas von Ciney, Varietät: Groenendael, Rüde, Besitzer: Iris Kunz + Eduard Weinmann, 1714 Heitenried

Schweizer Schönheitschampion

IBIZA the Red Dragon, Varietät: Tervueren, Hündin, Besitzer: Gigandet René + Rita, Ischlagweg 13, 4418 Reigoldswil

Veteranen Schönheitschampion

Paula vom Frankentor, Varietät: Groenendael, Hündin, Besitzerin: Béatrice Schwarzentruher, 9527 Niederhelfenschwil

Goja vom Ryfenstein, Varietät: Tervueren, Hündin, Besitzerin: Jasmin Keller, Helsighausen

Internationaler Schönheitschampion

Paula vom Frankentor, Varietät: Groenendael, Hündin, Besitzerin: Béatrice Schwarzentruher, 9527 Niederhelfenschwil

Herzliche Gratulation!

Abschliessend eine kleine Vorschau ins Jahr 2016

Wiederrum ist eine Klubausstellung geplant und zwar im Rahmen der Nationalen und (neuen) Internationalen Ausstellung Aarau, auf der Pferderennbahn Schaachen. Und zwar am Samstag, 18. Juni im Anschluss an die nationale Ausstellung. Als Richter konnten wir den belgischen Rassespezialisten Norman Deschuymere verpflichten.

Auch für die anderen Ausstellungen sind Einsätze von Rassenspezialisten geplant, so dass die Voraussetzung für attraktive Wettbewerbe gegeben ist.

Die Alpen-Landesverbände VDH (Deutschland), ÖKV (Österreich) und SKG (Schweiz) haben neu den Alpenchampion ins Leben gerufen. Eine attraktive Möglichkeit, einen Championtitel zu erwerben. Die Voraussetzungen und weitere Infos dazu finden Sie auf unserer HP.

Bitte melden Sie auch weiterhin Ihre Ausstellungserfolge aus dem Ausland (BOB), damit wir diese auf der HP veröffentlichen können.

Ich freue mich auf das bevorstehende Vereinsjahr und wünsche allen Ausstellern und Ausstellerinnen viel Erfolg und Freude beim Besuch der Hundeausstellungen 2016!

Gabi Feldmann